

自分もみんなも 明るく うれしく よかったね

第163号

新井中央小だより

ホームページ <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html>

メール chuou@ac.city.myoko.niigata.jp

平成25年 10月11日

〇〇の秋、真っ盛り！

教頭 宮澤忠明



【グラウンド脇の田んぼで稲刈り体験】

くうれしく よかったね」と言える子どもたちを育てていきたいと思ひます。

よく〇〇の秋と言ひますが、学校では学習に運動など様々な活動が真っ盛りです。今年度は、妙高市より「特色ある教育活動支援交付金」をいただき、今回の講演会やさくらタイムでのやぎの飼育や米の栽培活動など、様々な活動に活かさせていただいてひます。2学期後半には、本物の音楽に触れる鑑賞教室や第2回人権教育、同和教育を学ぶ会の活動を予定してひます。

「特色ある教育活動」を今後も充実させ、子どもたち一人一人の学びが確かなものになりましよう、御支援御協力をよろしくお願ひします。

さて、いよいよ文化祭まであとわずかとなりました。どの学年も作品作りや発表の練習など最後の仕上げを行ってひます。今年のスローガンは「みんなの元気で笑顔の花をさかせよう」です。このスローガンは、各学級で話し合つたことをもとに、代表委員会で決めました。子どもたちは元気と笑顔で人と人とのつながりを大切にしたいと考えてひます。その気持ちが表れてひると感じられるのは、あいさつ運動です。秋のALL妙高あいさつ運動では、大勢の皆様から御協力いただきましたが、地域の方からは「自分から進んであいさつしてくれて、こっちもうれしくなりました」という電話もいただきました。また、今回は、各学級で決めた目当てをのぼりにして、一人一人が意識をしてあいさつ運動に取り組みました。

19日(土)の文化祭当日には、感謝の気持ちをあいさつでも伝えたいと考えてひます。多くの皆様に来ていただけますよう、よろしくお願ひします。

【今年も熱戦が繰り広げられました】



【ラリーの連続！】

ソフトバレーボール

1位 高柳セブンピース

2位 グリーンエンジェルス(東雲町)

ソフトボール

1位 獏ちゃんズ∞メジャー(高柳・高柳団地)

2位 大塚・石塚ソフトボーイズ

9月21日(土)、中央小っ子カップ球技大会が行われました。ソフトバレーボール7チーム、ソフトボール4チームが参加しました。ソフトバレーボールは、2コートに分かれて、熱戦を繰り広げました。

晴天の中、ソフトボールは、今年も激戦で、ナイスプレーやファインプレー、ハッスルプレーが続出しました。毎年、大会終了後すぐに来年に向けて練習を再開するチームもありますが、楽しく親子で取り組めることは素晴らしいことだと思います。来年もぜひ多くの方に参加してほしいと思います。皆様、応援ありがとうございました。



【ねらって打つぞ！】



今年度の文化祭について

1 自家用車の駐車場について

文化祭当日は、業者の車両も出入りしますので、配布した駐車場案内を御覧になり、指定場所に駐車するか、できるだけ自家用車を使わずに御来校くださるようお願いいたします。

2 履き物について

学校にもスリッパがありますが、十分ではありません。スリッパ等、履き物を御用意ください。なお、保護者の方でPTA役員の方は、転倒防止等の意味もありますので、事故防止のため、スリッパでなくかかとのある上履きを御用意ください。

3 体育館の開場について

例年、早朝より体育館での場所取りを行う方がいますが、準備や児童の出入りに一部支障がありますので、学習発表会の体育館開場時刻は8時15分からとさせていただきます。必ずお守りください。(午前中は、体育館玄関からは、出入りができません。)

継続は力なり 輝いた陸上競技大会！

9月18日（水）、第9回妙高市小学校親善陸上大会が、新井総合運動公園陸上競技場で行われました。学校からは、5，6年生が参加し、100m、80mハードル、200m、800m、1500m、走り高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げの各種目で、夏休みから練習してきた力を発揮しました。絶好のコンディションの中、子どもたちは全力で競技し、優勝、入賞、大会新記録や自己記録の更新など、大いに輝きました。また、ゴール前での応援も全員で声を合わせ、「中央小の応援も素晴らしいですね。」という声も数多く聞こえました。

10月4日（金）には、第34回上越地区小学生陸上競技選手権大会が、上越市営陸上競技場で行われました。当校からは、5，6年生19名が参加し、上越市、柏崎市、糸魚川市、妙高市の子どもたちと競い合いました。子どもたちは、市親善陸上大会後も練習を積み重ね、多くの子どもたちが自己記録や大会新記録を出しました。優勝が3人、入賞が11人、女子リレーで2位入賞という素晴らしい結果を出しました。



【ゴールを目指して】



【チーム中央小の応援】

校内マラソン大会に向けて

10月30日（水）の校内マラソン大会に向けて、9月から、2時間目休みに「マラソンパワーアップタイム」を設けています。軽快なサンバのリズムにのって、全校の子どもたちがグラウンドを走っています。

各学年では、走った距離（グラウンドの周回数）をカードに記入しています。各学年の体育の時間でも、コースの試走を始めていますが、少しずつ熱が入ってきました。

休日、時々学校の回りやグラウンドで親子で走っている姿も見ます。親子で目当てをもち、一緒に練習することは素晴らしいことだと思います。

マラソン大会では、「自分なりの目標を設定し、目的をもって体力向上のために積極的に取り組む」「仲間と励まし合って取り組み、粘り強く自らの目標を達成しようと努力する」ことをねらい、低学年が約900m、中学年が約1600m、高学年が約2100m走ります。当日の応援をよろしくお願いします。

時間は、9時30分から11時20分まで、天候が悪い時には31日に順延になります。延期の場合、9時頃PTAメールでもお知らせします。



「ひろげよう なかま 夢」第43回上越管楽器フェスティバル

10月9日(水)、第43回上越管楽器フェスティバルが上越市文化会館大ホールを会場に行われました。金管部は、このフェスティバルを目標にこれまで練習を続けてきました。

フェスティバル当日、会場に着いてからも子どもたちはリラックスをされていて、本番でもメリハリのある明るい音を出して演奏することができました。

これまで、金管部の活動を支えていただきましたボランティアの皆様やおうちの方々のおかげで、子どもたちが自信をもって演奏できたと思います。文化祭でも、この演奏を行います。



10月～11月の主な予定

10月17日(木) PTA奉仕作業 13:45～15:15

18日(金) 文化祭前日準備(給食なし)

・1年～4年11:45下校 5・6年15:00下校

・PTA役員文化祭準備13:00～

・PTA作品展、作品搬入(多くの方の出品をお待ちしています。)

19日(土) 文化祭 8:30～15:00(学習発表は、9時から体育館で行います。)

21日(月) 文化祭振替休業日

22日(火) 6年生戦争関連施設見学学習(1組) 24日(木)は2組

28日(月) 教育相談(～11日)

30日(水) 校内マラソン大会(9:35～11:20)、なかよしランチ(お弁当の日)

31日(木) マラソン大会予備日

1日(金) 人権教育、同和教育強調週間(～8日)

5日(火) 声楽ミニコンサート(高橋唯さん)

7日(木) 市の研修会のため給食後下校

(6年2組は授業公開のため3時頃の下校になります。)

8日(金) 妙高市小中特別支援学校音楽発表会(6年生参加 12:50～15:30)

12日(火) 保育園年長児1年生授業参観

13日(水) 新井中学校区学校訪問研修のため給食後下校

14日(木) フリー参観日(終日)、読書集会

20日(水) 米こめサミット(5年生参加)

21日(木) あたたかい言葉集会、就学時健康診断(新1年生)給食後下校

26日(火) 個別懇談開始～11/30まで(詳細は11月にお知らせします。)

